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      Аннотация

    
        
          Цель работы состоит в формирования и реализации инвестиционной стратегии и политики на примере китайской компании «Huawei».
Объект исследования - китайская  компания  «Huawei».
Актуальность производственно-хозяйственная деятельность любого предприятия в определенной мере, как правило, связана с инвестиционной деятельностью. Так или иначе современная компания занимается вложением ресурсов в разные виды активов, приобретение которых необходимо для реализации ее основной деятельности. Для того, чтобы повысить уровень рентабельности компания также может вкладывать временно свободные ресурсы в разные виды активов, которые приносят доход, но не принимают участие в основной деятельности.
Во введении представлена актуальность темы исследования, поставлены цель и задачи работы, определены объект и предмет исследования. 
В первой главе представлены теоретические аспекты инвестиционной политики промышленного предприятия и предложена инвестиционная стратегия.
Во второй главе представлены общие характеристики промышленного предприятия «Huawei» и характеристики инвестиционной политики и инвестиционной стратегии компании «Huawei».
В третьей главе рассматриваются ключевые вопросы реализации инновационной политики Huawei и вопросы, связанные с формированием и реализацией инвестиционных стратегий. И предложенные меры для улучшения потребностей Huawei в области развития и инвестиций.
        

        
          The purpose of the work is to form and implement an investment strategy and policy on the example of the Chinese company "Huawei".
The object of the study is the Chinese company Huawei.
The relevance of production and business activities of any enterprise to a certain extent, as a rule, is associated with investment activities. Anyway, a modern company is engaged in investing resources in various types of assets, the acquisition of which is necessary for the realization of its main activity. In order to increase the level of profitability, a company can also invest temporarily free resources in various types of assets that generate income but do not participate in core business.
The introduction presents the relevance of the research topic, sets the goal and objectives of the work, identifies the object and subject of research.
The first chapter presents the theoretical aspects of the investment policy of an industrial enterprise and suggests an investment strategy.
The second chapter presents the general characteristics of the industrial enterprise “Huawei” and the characteristics of the investment policy and investment strategy of the company “Huawei”.
The third chapter discusses the key issues of implementation of the Huawei innovation policy and issues related to the formation and implementation of investment strategies. And the proposed measures to improve the development and investment needs of Huawei.
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